

## 北多摩地区消防大会に参加しました！

令和7年9月28日(日)に、小平市で北多摩地区消防大会が開催されました。この大会は技術の向上と各地域の連携強化などを目的とした催しで、北多摩地区17市の消防団が一堂に会しました。第6分団はパレード、第4分団は一斉放水にそれぞれ参加しました。



### 第4分団 一斉放水

他市の消防団とのパフォーマンスで、観客の皆さんに楽しんでいただきました。



# 防災フェスタくにたちが開催されました

9月6日(土)、谷保第四公園・FSXアリーナ(くにたち市民総合体育館)で、国立市・消防・警察・自衛隊・インフラ等各関係機関・地域の防災組織等が参加する防災訓練「防災フェスタくにたち」が開催されました。消防団はAEDを使った応急手当訓練や倒壊家屋からの救助を想定した演習などに参加しました。

## 救助演習 放水演技

災害によって倒壊した家屋から、  
チェンソーを使用して、被災者  
を救助する演習を行いました。



普段は乗れないポンプ車  
に乗って、記念撮影する  
など、親子で楽しんでい  
ただきました。

## 消防車の 乗車体験



## 応急手当 訓練 (AED)

応急手当普及員の資格  
を持つ女性団員による、  
胸骨圧迫（心臓マッサ  
ージ）やAED操作方法  
の講習を行いました。

# 「ふれ愛まつり」に参加しました

10月18日(土)、第四小学校で「ふれ愛まつり」が行われました。第6分団はくじ引き屋さんのお手伝いや、火災の予防警戒を行いました。地域の子どもたちがたくさん集まり、フィナーレでは花火大会が催されるなど大いに盛り上がりました。



▲天候にも恵まれ、イベントは大盛況！

▼消防車の乗車体験も実施



# 自主防災組織実働訓練に参加しました

10月25日(土)、自主防災組織実働訓練が第四小学校で行われました。雨天のため体育館での実施になりましたが、第6分団と女性団員が消防署のサポートに付き、自助、公助・共助をモットーに、怪我人の救助やAEDの使用方法など実践的な訓練を行っていただきました。



▼担架での搬送

▲真剣に取組む  
自主防災組織の  
皆様



▲息の合ったAED訓練

# 火災による死者ゼロ 5000日を達成しました！

令和7年9月13日、国立市における「火災による死者ゼロ5000日」を達成し、東京消防庁消防総監から表彰状が授与されました。今後も、関係機関と密な連携を図るとともに、火災予防に努めてまいります。

国立市消防団では、日頃より市内を巡回警戒しながら、火災予防広報活動を行っています。今後もこの記録を伸ばし続けられるよう、日々の活動に取り組んでいきます。



▲左から、久貝東京消防庁防災部長、北島国立市消防団長、濱崎国立市長

## 分団スナップ

各分団の活動を、リレー形式でご紹介します！

### 第3分団



普通救命講習に参加し、心肺蘇生の手順やAEDの使用方法など、意識不明者を見た時の対処法を学びました。

### 第5分団



第5分団40周年式典を開催し、多くの来賓・OBにお越しいただきました。これからも国立市のために尽力していきます。

## 火災出動件数

(令和7年9月～令和7年11月) (うち誤報3件)

5件

火災ゼロの国立市を目指しましょう



## 今後の活動予定 (令和7年度 冬期)

12月 歳末警戒

1月 国立市消防出初式

発行:国立市消防団 広報委員会

## 広報誌バックナンバー

消防団広報誌は、火災予防だけでなく、地域での活動など、身近な消防団の活動をご紹介しています。

市のホームページにバックナンバーが載っていますので、ぜひご覧ください。



国立市消防団広報誌

検索